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Protokoll Vorstandssitzung am 14.10.2021

Sitzungsort: Geschäftsstelle Heide, Großé Westerstraße 11
Beginn:          19.00 Uhr
Ende:              21.03  Uhr

Anwesend

Angelika Junker, Holger Dräger, Henning Jürgensen, Karam al Naeb, Rolf Martens
Gäste: Ole Carstens Jan Fünning, Reimer Schölermann

Entschuldigt fehlt Christoph Mischke

Eröffnung, Begrüßung
1.1 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
5 Vorstandsmitglieder sind anwesend und somit ist der Vorstand beschlussfähig. 

1.2  Protokollführung
Rolf erklärt sich bereit zur Führung des Protokolls. Es bestehen keine Einwände.

1.3  Beschluss über die Tagesordnung
Die folgende von Angelika und Rolf vorgeschlagene Tagesordnung wird angenommen, Rolf stellt fest,
dass alle Anwesenden mindestens 2 x gegen das Corona-Virus geimpft worden sind und die 
Versammlung in der Gst damit zulässig ist.

1.4 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das von Rolf verfasste und und am 21.09.21 versandte Protokoll über die Vorstandssitzung am 
15.09.21 wird ohne Gegenstimmen genehmigt.

1.5  Bestätigung der ggf. inzwischen im Umlaufverfahren gefassten Beschlüsse

Es wurden seit der letzten Vorstandssitzung keine Beschlüsse im Umlaufverfahren gefasst.

2.    Rückblick auf die Zeit seit der letzten Vorstandssitzung

• FFF Heide hat für den 22.10.21 – 14 Uhr zum Klimastreik auf dem Heider Markt aufgerufen. 
Der Vorstand unterstützt diese Veranstaltung und ruft die Mitglieder zur Teilnahme auf.

• Jan gibt bekannt, dass er anlässlich der JHV des Kreisverbandes am 25.10.21 für den Vorsitz 
des KV kandidieren wird. Die Vorstandsmitglieder unterstützen diese Kandidatur und 
sprechen sich vor diesem Hintergrund für eine verbesserte, konstruktive Zusammenarbeit 
zwischen Kreisverband und Ortsverband aus.

• Angelika und Jan erklären ihre Bereitschaft zur Kandidatur zur Landtagswahl am 8.05.2022. 
Angelika möchte für den Wahlkreis Dithmarschen-Schleswig und Jan für den Wahlkreis 
Dithmarschen-Süd kandidieren. Die Vorstandsmitglieder freuen sich über diese Kandidaturen 
und werden beide Nominierungen anlässlich der bevorstehenden Gremiensitzungen auf Kreis-
und Landesebene nach Kräften unterstützen.

• Reimer gibt bekannt, dass er im Nachrückverfahren in den Seniorenbeirat der Stadt Heide 
gewählt worden ist. In diesem Zusammenhang plant er monatliche Gesprächsangebote für 
Senioren im Heider GrünTreff. Der Vorstand begrüßt dieses Vorhaben und signalisiert die 
Übernahme der anfallenden Kosten im angemessenen Rahmen.
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• Im Ortsverband Region Heide hat sich eine Arbeitsgruppe (AG) unter der Leitung von Jan 
Fünning und Henning Jürgensen gebildet, die Veränderungsmöglichkeiten aufzeigen und 
diskutieren will. 

Die Initiatoren haben das Ziel, grüne Ziele nach ökologischen Grundsätzen mit der Wirtschaft 
zu verknüpfen. Hierzu planen sie ein Forum, in dem sich VertreterInnen der Wirtschaft, 
ÖkologInnen und andere zusammenfinden und sich zu Lösungen und möglichen neuen 
Wegen auszutauschen.

Greenconomy Treffen sind quartalsweise geplant. Weitere Anregungen und Ideen der 
MitgliederInnen des Ortsverbands sind willkommen.“

Ansprechpartner sind Jan Fünning, eMail jan.fuenning  @  gmail.com und Henning 
Jürgensen, eMail: henningjuergensen@googlemail.com

• Rolf berichtet aus der AG Natur- und Artenschutz des Kreisverbandes und eine Planung, 
Blühflächen und Blühstreifen im Verbandsgebiet zu mehren. In einer konzertierten Aktion 
sollen alle Ortsverbände gebeten werden, an die zu ihren Verbandsgebieten zählenden 
Kommunen heranzutreten und die Anlage solcher Flächen zu fordern. Fachliche 
Unterstützung wird durch SpezialistInnen des Bündnisses Naturschutz/der DVL geleistet. Die 
Anlage wird auch finanziell gefördert. Die Vorstandsmitglieder begrüßen dieses Vorgehen und
stimmen ihm zu.

• Angelika, Holger und Rolf berichten über die Absicht von Denise, geeignete Räumlichkeiten 
für ein Abgeordnetenbüro in Heide zu finden. Die Vorstandsmitglieder werden diese Suche 
nach Kräften unterstützen. Eine Nutzungsbeteiligung seitens des OV kann nach Auffassung 
des Vorstandes aus finanziellen und organisatori-schen Gründen nur in Frage kommen, wenn 
sich dadurch nachhaltig Vorteile ergeben.

• Holger gibt die Herausgabe eines aktuellen Newsletters am 15.10.21 bekannt.

• Eine längere Diskussion bezieht sich auf ein denkbares neues Finanzierungsstatut, welches 
nach Vorarbeit durch die AG Finanzen auf Kreisebene erarbeitet und der JHV am 25.10.21 
zur Entscheidung vorgelegt werden soll. Der Vorstand unterstützt dieses Papier, zumal 
dadurch erstmalig die Finanzbeziehungen zwischen den OVen  und dem KV geregelt werden. 
Zweifel gibt es an der Angemessenheit bzw. an der Auskömmlichkeit. Diese Bedenken 
werden aber vorerst zurück gestellt.

3.    Vorbereitung der Jahreshauptversammlung
       Sitzungsdatum, Lokal, Tagesordnung
       - Arbeitsprogramm, Projekte
       - Arbeitsgemeinschaften
       - Nachwahlen zum Vorstand
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Die Jahreshauptversammlung soll am 18.11.2021 ab 19 Uhr stattfinden. Der Tagungsort wird noch 
geklärt. Rolf wird eine Einladung/TO entwerfen und mit den Vorstandsmitgliedern abstimmen. Alle 
Anwesenden werden gebeten, entsprechend dem Frauenstatut Kandidatinnen für eine Wahl in den 
Vorstand zu gewinnen.

4. Mitgliederwerbung

Der Vorstand bittet alle Mitglieder um die Gewinnung weiterer Mitgliedschaften. Bekannte Personen 
sollen nach Möglichkeit direkt angesprochen werden.

5. Verschiedenes

Reimer gibt bekannt, es habe sich im ADFC ein Kreisverband neu konstituiert. Er gehört zum 
SprecherInnen-Team.

Rolf schließt die Sitzung mit einem Dank an die Anwesenden um  21.03 Uhr.

Für das Protokoll: 


